



Hotspot der Kreativen und Innovativen

Chefinfo | Seite 19 | 20. März 2018
Auflage: 21.150 | Reichweite: 61.335

Creative Region



Hotspot der Kreativen und Innovativen

Noch bis 18. März läuft in Austin, Texas, das Interactive Festival „South by Southwest“ für die Bereiche Musik, Film und Interaktive Medien. **Patricia Stark** und **Philipp Baldauf** (butle-roy), **Jürgen Weiss** (SNTRI Technologies), **Florian Lettner** und **Wolfgang Damm** (Fretello) sowie **Georg Tre-metzberger** (CREATIVE REGION) nutzen diese Bühne, um ihre Linzer Unternehmen zu präsentieren. Stadträtin **Doris Lang-Mayerhofer** (Bildmitte) freut sich über das innovative Potenzial dieser Unternehmen.